

Unidad de Comunicación Social

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 086/2022

22 de julio de 2022

LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO REALIZA CEREMONIA DE GRADUACIÓN DE 147 GUARDIAMARINAS DE LA HEROICA ESCUELA NAVAL **MILITAR**

Ciudad de México.- La Secretaría de Marina-Armada de México, informa a través de la Universidad Naval, que el día de hoy se llevó a cabo en el Campo de Honor de la Heroica Escuela Naval Militar, la Ceremonia de Graduación de 147 Guardiamarinas de la Generación 2017-2022, en Antón Lizardo, Veracruz.

Esta solemne ceremonia fue presidida por el Almirante José Rafael Ojeda Durán, Secretario de Marina y Alto Mando de la Armada de México, quien estuvo acompañado por la Licenciada Rosa Icela Rodríguez Velázquez, Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana y madrina de la Generación 2017-2022; Ingeniera Rocío Nahle García, Secretaria de Energía; Ingeniero Cuitláhuac García Jiménez, Gobernador Constitucional del estado de Veracruz, así como de autoridades navales, militares y civiles.

Este evento dio inicio con el arribo del Cuerpo de Cadetes integrado por la banda de guerra, escolta y estandarte de dicho cuerpo, así como los diferentes guiones de las carreras que ofrece este plantel educativo; seguido de los Honores al Alto Mando de la Armada de México, la lectura de la lista de heróes de la Heroica Escuela Naval Militar y del Heroico Colegio Militar, así como un toque de silencio y una salva de fuisilería.

Después de un enérgico "Murió por la Patria", en recuerdo a los heróes que ofrendaron sus vidas el 21 de abril de 1914 y el 13 de septiembre de 1847, respectivamente, se llevó a cabo el relevo de escoltas por parte de los Guardiamarinas egresados a los cadetes de quinto año, el cual estuvo a cargo del Vicealmirante Juan Martín Aguilar Morales, Director de ese Plantel Educativo Naval.

En ese contexto, se efectuó la entrega de premios al personal de Cadetes y Guardiamarinas que obtuvieron los primeros lugares en aprovechamiento académico en el ciclo lectivo 2021-2022; asimismo, se realizó la entrega de condecoraciones y premios por parte de los gobiernos e instituciones militares de otros países, a los Guardiamarinas que se distinguieron por su alto desempeño académico, aptitud para el mando y liderazgo durante su carrera como Cadetes de la Heroica Escuela Naval Militar.

Posteriormente, se hizo la entrega de sables de Mando, los cuales acreditan a los graduados como Oficiales de la Armada de México, para continuar con las palabras del Guardiamarina Miguel López Plascencia, quien afirmó que "a partir de hoy como Guardiamarinas nos comprometemos a actuar con un alto nivel de eficiencia, dispuestos a darlo todo para servir a México. Seremos marinos honestos, rectos y leales".

Al hacer uso de la palabra, el Almirante Secretario de Marina destacó que este año la Heroica Escuela Naval Militar, baluarte de la educación naval, cumple 125 años de servir a la nación, formando dignas y dignos hijos de la patria y de la que hoy egresa una generación más de jóvenes dispuestos a servir a México.

-MÁS-











Unidad de Comunicación Social

HOJA DOS COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 086/2022

22 de julio de 2022

Al dirigirse a los jóvenes graduados, el Almirante Ojeda Durán los exhortó a entregar la vida por las y los mexicanos, con trabajo honrado, desterrando cualquier acto de corrupción, deslealtad e ilegalidad, empleando las armas del conocimiento, la solidaridad, el respeto a la vida, el derecho y un profundo amor a esta tierra.

"Esta nación demanda marinos navales absolutamente congruentes con estos tiempos, valerosos, valientes de la democracia, sin apegos e intereses personales que los vuelvan rehenes del protagonismo, capaces de superar todos los retos que se nos presenten con absoluta entrega, férrea voluntad y una clara conciencia social", agregó.

Para finalizar, con la gallardía y marcialidad que caracteriza al personal de esta Institución, el dispositivo de honores desfiló ante el público presente, entonando el himno de la Heroica Escuela Naval Militar.

De esta manera, la Secretaría de Marina-Armada de México, a través de la Universidad Naval, se congratula por el egreso de una generación más de Guardiamarinas de la Heroica Escuela Naval Militar, jóvenes líderes en la profesión naval, que como futuros comandantes de la Armada de México, se les inculcan los más altos valores de Honor, Deber, Lealtad y Patriotismo, con el único objetivo de Servir a México.

HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO

-00000-









